

# Mayor incidencia, en alcaldía Cuauhtémoc

• Por Frida Sánchez

elsa.sanchez@azon.com.mx

**EN EL PRIMER** trimestre de 2022, la alcaldía Cuauhtémoc presentó la mayor incidencia por asaltos y robos a comercios de toda la Ciudad de México, con 32.5 por ciento, de acuerdo con la Encuesta Trimestral de Seguridad en el Comercio de la Ciudad de México.

Entre las alcaldías más afectadas destacan también Iztapalapa, en segundo lugar con más asaltos y robos a comercios, donde la incidencia fue de 23.7 por ciento, mientras que en la tercera posición se ubicaron las alcaldías Azcapotzalco y Tláhuac con 23.5 por ciento.

Milpa Alta por el contrario, fue la demarcación con menor incidencia delictiva contra las actividades comerciales de toda la capital, con apenas 2.5 por ciento.

En conferencia de prensa, para dar a conocer los resultados de la Encuesta, Jesús Rodríguez Cárdenas, presidente de la Cámara Nacional de Comercio local, detalló que entre enero y marzo pasado,

los ilícitos en contra de comerciantes de la Ciudad de México aumentaron en 2.5 por ciento, respecto al trimestre anterior (octubre- diciembre de 2021).

De acuerdo con el estudio, los giros comerciales que más sufrieron por robo o asalto fueron las tiendas de conveniencia con 57.1 por ciento, seguido por las tiendas de aparatos eléctricos como celulares o accesorios con 53.3 por ciento. En tercer lugar se ubican las tiendas de abarrotes con 38 por ciento.

Por otra parte, las alcaldías donde hubo más extorsiones o cobro por derecho de piso en los primeros tres meses de este año, fueron en primer lugar, la Venustiano Carranza con 17.9 por ciento, seguida por Iztacalco con 13.6. En tercer lugar se ubicó la Gustavo A. Madero con 12.1 por ciento.

Coyoacán fue la demarcación con menos incidencia de este tipo de delito, con sólo 2.9 por ciento de delitos reportados.

La mayoría de las extorsiones, en un 47.9 por ciento de los casos, ocurrió de manera presencial, según la información de la Canaco-CDMX.

## EL TIPO

### EN SEGUNDO

**LUGAR** en cuanto a incidencia en asaltos y robo a comercios se encuentra la alcaldía Iztapalapa, con el 23.7 por ciento, seguida de Azcapotzalco, con el 23.5.

